oolo : Arislide Moussavou

BASKET-BALL/LIGUE DE L'OGOOUÉ-MARITIME

CA REPART!

Dans le cadre du démarrage de la saison 2017-2018, la Ligue de basket-ball de l'Ogooué-Maritime organise, demain samedi, le traditionnel tournoi interétablissements dénommé "Karl Apinda". La compétition, qui va se dérouler pendant trois jours, va réunir six établissements scolaires répartis en deux groupes de trois.



HANDBALL/EURO 2018/DEMI-FINALES

Deux oppositions entre équipes qui se connaissent par cœur sont au programme des demi-finales de l'Euro-2018 de handball aujourd'hui. Un duel latin France-Espagne avant un derby scandinave Danemark-Suède. Les Français, qui ont atteint leur objectif initial, les demi-finales, visent plus haut désormais, au regard de leur parcours.

HANDBALL/CAN 2018/POLÉMIQUE AUTOUR DU SPONSOR OFFICIEL

COMME UN PROCÈS EN SORCELLERIE



ne co la Ca la maison. A lire demain.

Prise en grippe par certains médias qui l'accusent d'avoir abusé des finances de la CNSS, qui n'est pas au mieux, pour le sponsoring de la Can, Nicole Christiane Assélé, dans un entretien qu'elle nous a accordé hier, trouve exagérés les chiffres avancés, avant de relever que le sponsoring ne commence pas avec son arrivée à la Caisse, que c'est une tradition de



Handball/Can 2018/Au terme des demi-finales disputées hier

Finale: une affaire du Nord



Face à des Marocains diminués physiquement pour avoir disputé, la veille, une prolongation contre le Gabon en quart, Mandouh Mohamed, qui s'aprête à crucifier le gardien marocain, et ses coéquipiers n'ont eu aucune difficulté à se qualifier pour la finale. Demain, pour un remake de 2016, ils affrontent les Tunisiens, vainqueurs, une heure plus tôt, des Angolais. En match de classement pour les 5e et 6e places, le Gabon a battu le Congo (31-30).

Pages 12 & 13

